



TRADUCCIÓN: NARU-KUN / K-PROJECT WORLD

Comentario del personaje de GoRA, "Seri Awashima"

Estoy profundamente triste porque el verano está llegando a su fin. Ah, triste, pero la vida sigue. Haré todo lo posible para disfrutar el verano del próximo año.

Este mes es Seru Awashima. Esta persona tiene una característica considerable en la clave visual. Ante todo, es una mujer hermosa. Un aspecto nítido. El estilo también es sobresaliente. Con este tipo de capacidad intelectual para trabajar (pudo estudiar y practicar deportes cuando era estudiante.), admiro a esta bella mujer desde lejos. Creo que hubo muchos así.

Bueno, por decir lo menos, no es una pila alta, sino una flor de pino ultra alta. Es hija de una confitería japonesa. Probablemente los padres también son personas sólidas. Desde Awashima, puedes sentir la bondad y la dignidad de ser criada en algún lugar. Aunque no es muy rica, es una persona bien educada.

No hay duda de que básicamente todas las especificaciones son excelentes. Inteligencia y habilidad física. Probablemente, no importa si desenvaina una espada o hace música. No, tal vez pueda tocar el piano tanto como quiera.

Además, no describo mucho en este volumen, pero creo que es un tipo que puede hacer tareas domésticas y cocinar sin problemas. La habitación es bastante hermosa y parece una niña. Lo único que realmente lamento es su amor por Anko, y sin él, es casi perfecta.

Por otro lado, la decepción de Awashima, Anko, no llamó a la bruja del vecindario en la fiesta de cumpleaños que tuvo cuando nació, así que "esta niña eventualmente se comerá a Anko en tu casa". ¿No es porque fue maldecida en una situación común?

Creo que Awashima no es un genio a pesar de que es una persona talentosa en el buen sentido. En lugar de una sola habilidad, los parámetros se asignan en un buen equilibrio (excluyendo el gusto). Además, cada uno de ellos tiene una intuición natural, pero siento que todos se obtienen a través de esfuerzos razonables.

Cuando era estudiante, solía tomar hermosas notas correctamente, y tiene que mejorar e idear su trabajo. La habilidad de la esgrima que supera a los miembros masculinos probablemente ha crecido paso a paso con la agilidad continua además de la agilidad natural.

Inteligencia y firmeza. Una persona estable. Aunque es una imagen de Awashima, tengo otra estatua de Awashima completamente diferente. De hecho, creo que ella no es una persona de razón y racionalidad, sino esencialmente un instinto e intuición.

Para ser precisos, se dice que "lo más importante es una persona que decide con instinto e intuición". El ejemplo más obvio es la escena de conocer a Munakata. Después de encontrarse con un secuestro, es inusual que de repente diga que es el Rey y lo siga como ayudante.

Si solo observa la carrera de Awashima, nunca debería ver ese tipo de elección. Pero ella eligió ser miembro del clan de Munakata. Además, desde entonces, ha seguido firmemente la causa de Munakata. Creo que es un gran salto, pero está tomando decisiones casi en poco tiempo. No se deriva de la razón o la racionalidad, pero ¿se debe a la intuición instintiva?

Además, cuando Munakata estaba solo en la parte principal de la segunda temporada y estaba a punto de ir a un lugar muerto, intentó trabajar junto con Munakata después de organizar adecuadamente la aparición como organización. Al decidir qué es importante para ella, parece moverse en su eje sensorial absoluto, no en matemáticas.

Munakata es una persona muy difícil. Quizás Awashima entiende sus ideales y misión con una mente intuitiva, no con la cabeza. Así como Munakata se reconoció a sí mismo

como un Rey, Awashima también reconoció firmemente a Munakata como un Rey. En ese sentido, el Rey y el miembro del clan pueden ser muy similares.

Una mujer que es talentosa y capaz de trabajar y no tiene posibilidades de ser casi perfecta (escribo muchas veces, pero no por el Anko). Puede hacer un esfuerzo y comportarse razonablemente. Sin embargo, cuando llega el momento de tomar una decisión, puede tomar una decisión hambrienta. Estoy un poco interesado en el tipo de hombre con el que saldrá esta maravillosa mujer en el futuro.